



Le directeur de la section syrienne de la Société impériale orthodoxe de Palestine en visite à la Représentation de l'Église orthodoxe russe à Damas



Le 8 mars 2020, 1^{er} dimanche du Grand Carême, le docteur Adran Mtannios Bachour, directeur de la section syrienne de la Société impériale orthodoxe de Palestine, a rendu visite à la représentation de l'Église orthodoxe russe à Damas.

Le docteur Bachour a parlé à l'higoumène Arsène (Sokolov), représentant du patriarche de Moscou et de toute la Russie auprès du patriarche d'Antioche et de tout l'Orient, de l'activité de la SIOP en Syrie. Il lui a fait part des projets de développement et d'intensification de cette activité.

En souvenir de cette visite, le père Arsène a offert au docteur Bachour le livre de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie *Liberté et responsabilité : à la recherche d'une harmonie*, dans sa traduction arabe.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45631/>